

Alles bereit für die grosse Weihnachtsausstellung

Von Freitag, 30. November bis Sonntag, 2. Dezember findet im Reinacher Saalbau die traditionelle Weihnachtsausstellung der Stiftung Lebenshilfe statt. Die verschiedenen Abteilungen der Lebenshilfe präsentieren ihre kunsthandwerklichen Arbeiten und bieten sie zum Verkauf an.

(pbi.) «Das Wochenende der Weihnachtsausstellung ist jedes Jahr für alle ein spezieller Höhepunkt.» Das sagt Franziska von Matt, Leiterin des Textilateliers bei der Stiftung Lebenshilfe in Reinach. Das ganze Jahr über haben die Männer und Frauen an ihren Kunstwerken gearbeitet. Die Vielfalt der gefertigten Produkte ist erstaunlich. Kunsthandwerkliche Arbeiten aus der Kerzen- und Seifenwerkstatt, aus der Druckerei, der Servicegruppe und der Ledermanufaktur, aus der Textilwerkstatt, der Töpferei, der Weberei und von der Werkgruppe und der Werkstatt 8 werden an diesem Wochenende im Saalbau ausgestellt und zum Kauf angeboten.

Grosser Festbetrieb

Auch für das leibliche Wohl ist das



Diese Woche wurden auch im Textilatelier der Stiftung Lebenshilfe die letzten Vorbereitungsarbeiten für die Weihnachtsausstellung ausgeführt.

(Bild: Patrik Birrer)

ganze Wochenende über gesorgt. Die Teams Küche, Hauswirtschaft und Wohnen erfüllen den Gästen im Restaurant und im Café alle kulinarischen Wünsche.

Stiftung Lebenshilfe. Weihnachtsausstellung im Saalbau Reinach. Vernissage: Freitag, 30. November, 19.15 Uhr. Öffnungszeiten: Freitag, 30. November, 19 bis 22 Uhr; Samstag, 1. Dezember, 10 bis 17 Uhr; Sonntag, 2. Dezember, 10 bis 16 Uhr.